

- **Les classes de 3e primaire :**

Cette année, les P3 auront l'occasion d'aller visiter, au mois de novembre, la station d'épuration de Waterloo. Durant l'année, nous accueillerons également Delphine, animatrice des ateliers « Nos corps créatifs », pour 4 séances. Ces ateliers rentreront dans notre projet PECA.

Au mois de janvier, nous irons également à l'Espace Bernier pour assister à une pièce de théâtre « Contes de papier ».

Notre grand projet de l'année sera bien évidemment les classes de mer. Une animation Cap Sciences sera donnée en classe au mois de mars. Celle-ci permettra aux enfants de préparer leur voyage.

Et nous clôturerons l'année par une journée à la ferme de la Vallée.

- **Les classes de 4e primaire : A la découverte des Arts**

- les 4 saisons de Vivaldi où sont travaillés les instruments à cordes ;
- Animation de Benoît Marenne;
- Divers projets artistiques (Pollock, ...)

- **Les classes de 5e primaire : Les instruments de musique**

Réalisation d'instruments de musique à partir d'objets recyclés, et diverses activités sur le thème de la musique

- **Les classes de 6e primaire : P6 : Art nouveau, Parlement et élections**

Le 20 novembre, les élèves de P6 se transformeront en parlementaires d'un jour. Au Parlement wallon, à Namur, ils défendront leur proposition de décret.